

令和6年（2024年）2月号

にし歯科だより

佐賀市開成2丁目1-13 ☎ (0952) 36-9855



院長

今年の梅の花はとても見事に咲きました。去年はあまり花をつけませんでしたが、一年ごとに綺麗な花を見ることができているように感じています。日本ミツバチと絡めて写真撮影して、この2月はとても楽しく過ごしました。上の写真は壁掛けのフラワーアレンジ作品（福岡大丸華展）です。



受付 本田

友人4人で唐戸市場に行ってきました！ネタが大きくて海を見ながら食べるお寿司美味しかったです。寒い日が続きますが、院内あったかくして皆様をお待ちしています😊



梅の花のかわいいゆりかごで休憩するニホンミツバチ

今年は日本ミツバチと野鳥を撮りたい

今までのCanonのカメラをNikonに変えました。

望遠も使いながら高速連写して、日本ミツバチを撮りました。数多く撮影して1枚を選ぶわけですが、かわいい写真が撮れました。この野鳥はカワセミですね。先日本曜日午後に神野公園のトンボ池で初めて撮影しました。その日は他にも4名の写真愛好家がいて、カワセミの写真の撮影中でした。その方に話しかけて、また写真を見せてもらって、カワセミ撮影のコツも教えてもらいました。これから私も神野公園に通ってぜひ皆さんにも見せられるような作品を撮りたいと思います。上級者は魚を取るために水面に飛び込む瞬間にしぶきが上がるところを撮影してありました。私も次はそのような写真を。右の写真は止まっているものですから、簡単至極ですね。



1

にし歯科だより

2月号



九州クライミングベースSAGAは素晴らしい施設。かっこいいスポーツだと感激しました

スポーツクライミング競技を初めて見た！！

2月24日に見返りの滝の梅の花が綺麗だと聞いて、撮影のために出かけました。出発が遅くなってしまったのですが、まあドライブのつもりでゆっくり走っていたところで、多久高校の交差点で見慣れぬ雰囲気につい、車を止めて中に入行って行きました。何も知らずに会場に入って行きましたが、なんとそこはスポーツクライミング日本一の選手を決定する「リードジャパンカップ2024」の男女決勝の舞台だったのです。以前にスポーツニュースで見たことがあったと思いますが、そのようなレベルの高い選手権がこの佐賀県、多久市で見られることに驚くとともに、感激しました。それはやはり超一流の選手たちです。緊迫感と貫禄が違います。多久高校の生徒さんたちはこのような立派な施設が身近にあって幸せですね。国体は10月12日からこの会場で開催される予定です。



佐賀バルーナーズ 2月4日 群馬クレインサンダーズ

B1リーグ所属 佐賀市をホームタウンとして活躍する佐賀バルーナーズの試合をホームである佐賀アリーナで応援しました。やはりプロスポーツですから盛り上げ方もうまく、思わず手に汗握る緊迫の試合に興奮しました。私もその昔、中学生時代にバスケットクラブで、1年生時からベンチ入りした期待の選手だったのですが、そこまででした。バスケット応援するぞー^-^



2